

# 20 ans d'Attac - 20 ans de luttes

## Cycle de conférences

### Les services publics face à l'austérité : la nécessité d'une grève féministe

11 octobre à Lausanne à 20h, Pôle Sud, salle Bering,  
Av. Jean-Jacques Mercier 3

Depuis de nombreuses années en Suisse et dans le canton de Vaud, les services publics font face à de l'austérité de la part des autorités politiques, que ce soit par des coupes budgétaires, le non-renouvellement de poste ou les statuts précaires d'auxiliaires qui persistent durant des décennies.

Cette situation difficile ne semble pas aller en s'améliorant lorsque l'on tend l'oreille auprès du syndicat SSP et de ses militant.es. De plus, avec la RIE III vaudoise et le nouveau projet PF17/RFFA, les services publics subiront de nouvelles coupes budgétaires. L'austérité serait-elle là pour rester ?

Comment protéger nos services publics ? Les femmes ont un grand rôle à jouer, car elles occupent un nombre important de postes dans la santé et l'éducation et sont également davantage bénéficiaires des aides sociales aux vues des situations précaires et bas salaires qu'elles subissent.

Une grève féministe serait donc l'occasion de mettre en valeur le travail accompli par les travailleuses et travailleurs des services publics, ainsi que la nécessité de mettre au centre de nos sociétés le bien commun et non le profit.

• Intervenante :

**Michela Bovolenta**, secrétaire politique au syndicat SSP et collectif grève féministe en 2019.